

# 学校だより No.10

## 【富岡中学校の皆さん、ありがとうございました】

小中学部校舎と同じ敷地内にある富岡中学校は今年度で閉校になり、来年度、富岡東中学校と統合になります。校名は富岡中学校ですが、現在の富岡東中学校へ移転するため、校舎が離れてしまいます。平成25年度に特別支援学校未設置地域解消のため、富岡中学校の敷地内に群馬県立みやま養護学校富岡分校ができてから11年間、富岡中学校の皆さんには大変お世話になりました。金曜日の昼休みには、富岡中学校の図書委員会の生徒が小学部の各教室に来て、二人の生徒が一冊ずつ絵本の読み聞かせをしてくれました。毎回、小学部の児童はとても楽しみにしていました。先日、最後の読み聞かせが終わり、手作りのお礼カードを渡したり「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えたりしてお別れをしました。

## 【修了おめでとうございます】

本日、令和5年度小学部、中学部、高等部修了式を行いました。修了式では各学部の代表児童生徒に修了証を授与しました。修了証はお子様を持ち帰った「あゆみ（小学部）」や「連絡票（中学部、高等部）」の裏面にあります。「あゆみ」や「連絡票」には、お子様がこの一年間で様々な学習活動に取り組み、できるようになったことや成長したことなどがたくさん書かれています。ぜひ、この機会にご家族の皆様で読んでいただき、お子様のよいところや頑張ったことなどをたくさん褒めてください。きっと新しい学年でも頑張ろうという前向きな気持ちが強くなることと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。おかげさまで児童生徒一人一人にとって充実した一年になりました。ありがとうございました。

## 【小学部】

3月7日に6年生の卒業を祝う会を行いました。初めに6年生が自己紹介し、校長先生からお祝いの言葉をいただきました。その後、みんなでアンサンブルマミーズさんの演奏を聴いたり、歌に合わせて鈴の付いた紐を振ったりして楽しみました。最後は、6年生に手作りのプレゼントを渡して、「ありがとう。」の気持ちを伝えることができました。

3月15日には、卒業証書授与式を行いました。2名の卒業生が、立派に卒業証書を受け取ることができました。在校生は、卒業生が退場するときに、廊下で拍手をして見送ったり、教室で花束を渡したりしてお祝いすることができました。

長い間、学校間交流として続けてきた富岡中学校の生徒による読み聞かせが最終日を迎えました。各学年で、お礼のカードを作り、読み聞かせをしてくれた「優しいお兄さん、お姉さん」に手渡すこ



ことができました。いつも優しく、穏やかな声で絵本を読み聞かせてくれ、児童たちは集中して静かに聞くことができていました。読み聞かせの後は、「バイバイ。」「またね。」など、手を振ったりタッチしたりして、交流することもできました。長い間、本当にありがとうございました。

## 【中学部】

2月27日（火）に1年生が高等部に行き、作業学習のビルメンテナンズ班の生徒に、掃除の仕方を教えてもらいました。ホウキの向きや持ち方から、掃く方向や距離などを具体的に教えてもらいました。1年生が学んできた内容を、中学部の作業の時間に、共有していきたいと思います。



3月7日（木）に「卒業を祝う会」を行いました。1、2年生が、この日のために準備してきたビデオレターやサプライズボックス（3年生の思い出の写真がたくさん入っていました）、マミーズさんの演奏で、とても和やかに温かい雰囲気となりました。3年生はもちろん、1、2年生にとっても、思い出に残る1日となりました。

3月15日（金）に卒業証書授与式を行いました。5人の3年生が立派な態度で、校長先生から卒業証書を受け取ることができました。卒業証書の受け取りや礼の仕方など、何度も練習してきましたが、本番が一番上手にできました。1、2年生の見送りの場面では、花束を笑顔で受け取り、晴れやかな笑顔で学校を後にしました。高等部に行っても、笑顔で頑張ってくれると期待しています。



## 【高等部】

3月1日（金）に卒業証書授与式が行われました。高等部第4期生となった今年度の卒業生数は、14名でした。生徒たちはよい緊張感の中、立派に卒業証書を受け取ることができました。式歌「時を越えて」では、コロナ禍後初めての斉唱を行うことができました。卒業生と在校生が向かい合い、旅立ちの日を祝して歌い合いを行いました。堂々と美しく響く歌声に、多くの参加者が感動の涙を禁じ得ませんでした。とても仲がよく、思いやりの心をもってお互いを助け合うことのできる学年でした。卒業生たちの前途に幸あらんことを、心から願っています。



3月8日（金）には、1、2年生が合同で校外学習に出かけました。3学期は、富岡市が主催しているクイズイベントに参加するのが毎年恒例となっています。今年度も市内各所に隠されたヒントを手がかりにクイズを解き、参加賞をいただくことができました。午後は学校に戻ってお楽しみ調理実習を行いました。みんなでわいわいと楽しそうにたこ焼きやホットケーキなどを作って食べました。

